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 SESIÓN EXTRAORDINARIA 027-2016 

 

 

Acta de la Sesión Extraordinaria celebrada por la Corporación Municipal del Cantón Central de 

Heredia, a las dieciocho horas con quince minutos el día Jueves 01 de setiembre del 2016 en el 

Salón de Sesiones del Concejo Municipal “Alfredo González Flores”.  

REGIDORES PROPIETARIOS 
 
Lic. Manrique Chaves Borbón 
PRESIDENTE MUNICIPAL 
 
Sra.  María Isabel Segura Navarro 
VICE PRESIDENTE MUNICIPAL 
 
Señora  Gerly María Garreta Vega 
Señor   Juan Daniel Trejos Avilés 
Señora   María Antonieta Campos Aguilar 
Señor  Nelson Rivas Solís 
Licda.  Laureen Bolaños Quesada 
Señor  Minor Meléndez Venegas 
Señor   David Fernando León Ramírez 
 

REGIDORES SUPLENTES 
 
Señor  Carlos Enrique Palma Cordero 
Señora  Elsa Vilma Nuñez Blanco 
Señor  Eduardo Murillo Quirós 
Señorita  Priscila María Álvarez Bogantes 
Señor  Pedro Sánchez Campos 
Señor  Álvaro Juan Rodríguez Segura  
Señora   Maribel Quesada Fonseca 
Señora  Nelsy Saborío Rodríguez 
Señora   Ana Yudel Gutiérrez Hernández   

 

SÍNDICOS PROPIETARIOS 
 
Señor  Antonio Martín Gómez Ramírez    Distrito Primero 
Señora  Maritza Sandoval Vega     Distrito Segundo 
Señor  Alfredo Prendas Jiménez    Distrito Tercero 
Señora   Nancy María Córdoba Díaz    Distrito Cuarto 
Señor  Rafael Barboza Tenorio     Distrito Quinto 
 

SÍNDICOS SUPLENTES 
 
Licda.                Viviam Pamela Martínez Hidalgo   Síndica Suplente 
Señor                  Rafael Alberto Orozco Hernández   Distrito Segundo  
Señora                Yuri María Ramírez Chacón     Distrito Quinto  
Señor                  Edgar Antonio Garro Valenciano   Distrito Cuarto 

 
AUSENTES 

 
Señora                Laura de los Ángeles Miranda Quirós   Síndica Suplente 
  
 

ALCALDE MUNICIPAL Y SECRETARIA DEL CONCEJO  
 
Señora  Olga Solís Soto      Alcaldesa Municipal a.i. 
MSc.   Flory A. Álvarez Rodríguez    Secretaria Concejo Municipal 

 

 

 

MUNICIPALIDD DE HEREDIA 

SECRETARIA CONCEJO 
MUNICIPAL 
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ARTÍCULO I: Saludo a Nuestra Señora La Inmaculada Concepción Patrona de esta Municipalidad 

ALT.NO.1. SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: Alterar el orden del día para conocer el 

nombramiento de la Junta Administrativa del Liceo de La Aurora. 

ARTÍCULO II:   NOMBRAMIENTOS 

1. Lic. Joel Quesada Camacho- Director Liceo de La Aurora 
Asunto: Remite ternas para nombramiento de la Junta Administrativa del Liceo La Aurora.  
Telefax: 2293-5863  

 
Margarita Muñoz Carvajal                               1-577-0985ck 
María de los Ángeles Vargas Rosales             5-257-0343 
Ruth Mora Fallas                                               1-1002-0942 

 
María de los Ángeles Vargas Rosales              5-257-0343ck 
Margarita Muñoz Carvajal                                1-577-0985 
Ruth Mora Fallas                                                1-1002-0942 
 
Ruth Mora Fallas                                                1-1002-0942ck 
María de los Ángeles Vargas Rosales              5-257-0343 
Margarita Muñoz Carvajal                                1-577-0985 
 
Jeannette Chaves Gómez                                   1-0556-1003   
María de los Ángeles Vargas Rosales              5-257-0343 
Ruth Mora Fallas                                                 1-1002-0942 
 
// ANALIZADOS LOS DOCUMENTOS QUE PRESENTA EL LIC. JOEL QUESADA CAMACHO- 
DIRECTOR DEL LICEO DE LA AURORA, SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: NOMBRAR A 
LA SEÑORA MARGARITA MUÑOZ CARVAJAL CÉDULA DE IDENTIDAD NO. 1-577-0985, A 
LA SEÑORA MARÍA DE LOS ÁNGELES VARGAS ROSALES CÉDULA DE IDENTIDAD NO. 5-
257-0343, A LA SEÑORA RUTH MORA FALLAS CÉDULA DE IDENTIDAD NO. 1-1002-0942 
Y A LA SEÑORA JEANNETTE CHAVES GÓMEZ CÉDULA DE IDENTIDAD NO. 1-0556-1003, 
COMO MIEMBRAS DE LA JUNTA ADMINISTRATIVA DEL LICEO LA AURORA. ACUERDO 
DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

ALT. NO.2.  SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: Alterar el orden del día para juramentar a las 
personas designadas en la Junta Administrativa del Liceo La Aurora. 

 

SEGUIDAMENTE LA PRESIDENCIA PROCEDE A JURAMENTAR A LAS SEÑORAS 
MARGARITA MUÑOZ CARVAJAL CÉDULA DE IDENTIDAD NO. 1-577-0985, MARÍA DE LOS 
ÁNGELES VARGAS ROSALES CÉDULA DE IDENTIDAD NO. 5-257-0343 Y RUTH MORA 
FALLAS CÉDULA DE IDENTIDAD NO. 1-1002-0942, COMO MIEMBRAS DE LA JUNTA 
ADMINISTRATIVA DEL LICEO LA AURORA, QUIENES QUEDAN DEBIDAMENTE 
JURAMENTADAS. 

 

// QUEDA PENDIENTE DE JURAMENTACIÓN LA SEÑORA JEANNETTE CHAVES GÓMEZ 
CÉDULA DE IDENTIDAD NO. 1-0556-1003 A QUIÉN SE DEBE CONVOCAR PARA LA 
PRÓXIMA SESIÓN DEL CONCEJO, PARA QUE SEA DEBIDAMENTE JURAMENTADA. 
  

ARTÍCULO III:   AUDIENCIAS 

1. María Antonieta Campos de Villalobos 
Asunto: Exponer proyecto para fortalecer el desarrollo de la sociedad y el ambiente. 
antonieta.campos@gmail.com 
 

La regidora María Antonieta Campos explica que como presidenta del Club de Jardines de Heredia tiene el 
placer de presentar el proyecto para fortalecer el desarrollo de la sociedad y el ambiente, el cual desarrolla 
la Fundación Horizontes a la cual le están brindando todo el apoyo y desean que pueda desarrollar este 
proyecto en la Cantón de Heredia. 
 
A continuación le cede la palabra a la señora Marianella Chaves, quién saluda al Concejo Municipal y de 
inmediato expone el proyecto, el cual se transcribe como sigue. 
 

mailto:antonieta.campos@gmail.com
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Nos apasiona la vida en todas sus formas y es por eso que desarrollamos proyectos donde se incentiven el 
amor y el respeto a la misma. Somos una organización sin fines de lucro, diseñamos e implementamos 
proyectos de manera responsable, que fortalezcan el desarrollo de la sociedad y el ambiente de forma 
sostenible. 
 
El Club de Jardines de Heredia es una asociación de Bienestar Social, no gubernamental que se dedica 
a divulga conocimientos científicos, culturales y del medio ambiente. Fomenta el amor a las plantas, árboles 
y flores. También ejecuta proyectos de extensión social y de embellecimiento de la ciudad de Heredia. 
Actualmente está constituido por 45 mujeres  lo que las conduce a una defensa de los derechos de las 
mujeres de todas las edades. 

 
 

Walmart de México y Centroamérica es una empresa dedicada al sector comercio. Tienen tiendas de 
descuento como  Palí, supermercados como Mas x Menos, bodegas como Maxi Palí, hipermercados  como 
Walmart. Por medio de diferentes programas contribuyen  a mejorar la calidad de vida de las familias 
menos favorecidas en todos los países donde operan. Y es por eso que apoya el programa Mujeres con 
Futuro. 
 
Objetivo 
Brindar formación en liderazgo personal, educación financiera, y emprendimiento, en un período de 4 años, 
a 1200 mujeres  beneficiarias de organizaciones sin fines de lucro y /o afiliadas  al  Banco de Alimentos, con 
el fin de abrir espacios para que, a través del desarrollo de la empleabilidad las mujeres participantes logren 
mejorar su calidad de vida. 

  
 

Habilidades para la vida 
Este taller trata de competencias blandas necesarias para poder enfrentar aquellos retos personales que 
implica desenvolverse asertivamente en el ámbito familiar, grupal y comunal; y partiendo de la adquisición 
de estas competencias, poder ingresar a la empresariedad con la posibilidad de asumir actitudes y 
compartimientos asertivos.   
 
Montando un negocio propio 
Este taller se dirige a las mujeres que pretendan montar su propio negocio, incluye el reforzamiento de 
habilidades blandas de manera transversal. 
 
Temas: Emprendimiento, Costos, Finanzas aplicadas a cada idea productiva, 36 horas 
Preparación para la gestión de empleo. Este taller se dirige a las mujeres interesadas en la obtención de un 
empleo. 
 
Temas: Curriculum vitae, elaboración del currículo bajo el enfoque de competencias. Entrevista de 
empleo permitirá a las personas prepararse para la entrevista. Duración estimada: 9 horas. 
 
Requerimientos 

Habilidades 
para la Vida

6 sesiones 
de 4 horas

Mujeres 
con 

Futuro

Gestión de 
Empleo

3 sesiones de 3 
horas

Montando un 
Negocio

9 sesiones de 
4 horas
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La regidora Ana Yudel Gutiérrez pregunta sobre cómo es financiado el proyecto y si el Concejo Municipal 
puede buscar los grupos de personas; a lo que responde la señora Marianella Chaves que el proyecto lo 
patrocina Walmart de Costa Rica en su totalidad. El tipo de mujer que se busca es que lea y que escriba, 
además que este en vulnerabilidad, que sea de escasos recursos y ojala jefas de familia, así como tener 
tiempo disponible. La Metodología es lúdica y analizan la autoestima, la gestión de la asertividad, aprender 
a decir no y la resiliencia. 
 
La regidora Ana Yudel Gutiérrez pregunta si hay limitante geográfica, a lo que responde la señora Chaves 
que no, pero les gustaría que participaran personas de Guararrí, sin embargo el Concejo Municipal decide, 
incluso pueden ser personas del distrito de Vara Blanca. Señala que han reservado para abrir dos grupos en 
Heredia mínimo 20 y máximo 25. 
 
La síndica Maritza Sandoval comenta que en Mercedes está el grupo de mujeres ayudando a mujeres y 
cumple con todos los requisitos, por tanto pregunta si ellos se pueden trasladar a Mercedes a capacitarlas 
ya que tienen todo, mesas, sillas y demás materiales. Agrega que se reúnen los días miércoles y jueves, son 
35 mujeres; a lo que responde la señora Chaves que están en total disposición de ayudar a Heredia. 
 
La síndica Maritza Sandoval consulta que para participar como hacen, a lo que responde la señora Chaves 
que deben decidir el canal de la comunicación. 
 
La Presidencia explica que puede ser la oficina de la mujer. 
 
La regidora Nelsy Saborío pregunta que si está concentrado en Heredia o se puede  hacer en diferentes 
distritos, a lo que responde la señora Chaves que se hace cada seis sesiones y se pueden abrir diversos 
grupos.  
 
La regidora Saborío manifiesta que le parece muy interesante el proyecto porque hay mucha necesidad de 
esta ayuda. 
 
La señora Marianella Chaves explica que a ellas se capacitan y después se les ayuda a montar un negocio. 
El regidor Minor Meléndez consulta que adonde está la sede de la fundación, a lo que responde la señora 
Chaves que se encuentra en Paseo Colón. 
 
El regidor Minor Meléndez dice que ellas quieren empoderar las mujeres, pero le preocupa los extremos, 
por tanto consulta sobre “a que se refieren con empoderar.” 
 
La señora Marianela Chaves explica que la idea es ayudarles para que salgan adelante y darles las 
herramientas para que se puedan manejar en una vida social de manera asertiva. 
 
El regidor Minor Meléndez comenta que se habla de emprendedurismo, de ahí que consulta sobre cuantos 
negocios se tienen exitosos con este proyecto, a lo que responde la señora Chaves que acaban de empezar 
pero ya tienen emprendimientos. 
 
El regidor Minor Meléndez indica que hablar de banca de desarrollo es como un tabú, pero se están 
cambiando las cosas y se ha dado información para las micropymes. Si en 6 meses tienen un patrocinador 
como Walmart han ido avanzando mucho. Les sugiere hacer contacto con la Federación de Organizaciones 
Sociales.  
 
 
 
 
 
 
 

Situación de pobreza

Jefas  de familia

Edad productiva

Vulnerabilidad social

25 mujeres

Sala con 
mesas y sillas

Pantalla

Pizarra

Refrigerio
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La regidora Laureen Bolaños las felicita y solicita que esta información se canalice y se envíe al Consejo de 
Distrito para que hagan un censo de mujeres para ver quiénes podrían ser acreedoras a este proyecto y luego 
se pase a la Comisión de la Mujer y a la Oficina de Igualdad y Equidad de generó, para su valoración y/o 
coordinación respectiva. Solicita el número de teléfono para que puedan coordinar adecuadamente y la 
señora Chaves indica que el número es 2222-16-48. 
 
La regidora Gerly Garreta consulta hasta que edad es que son productivas las mujeres, porque es bueno 
abrir esa brecha; a lo que responde la señora chaves que tienen una señora de 66 años, pero lo importante 
es que sepan leer y escribir. 
 
La Presidencia comenta que es muy bueno este proyecto, pero también es importante un proyectito para 
los  jóvenes que no saben ni qué carrera estudiar y a veces están desorientados. Considera que se deben 
hacer esfuerzos en ese sentido, para orientar y ubicar a nuestros jóvenes, porque siente que en ese sentido 
falta más ayuda.  
 
El regidor David León da las gracias por este proyecto y le agrada mucho. Podría ser un tema para que los 
Consejos de Distrito valoren y quizás tengan una lista de personas que se pueden unir. Hace una acotación 
sobre el hembrismo y dice que el feminismo es un término muy rico. Les dice “el trabajo de ustedes de 
feminismo es bueno y es un trabajo de iguales e iguales, mujeres empoderadas es justo de reconocer. 
Feminismo es la lucha de lograr la equidad y la igualdad.” Les da las gracias y aclara que ellas al luchar por 
los derechos de las mujeres luchan por los derechos de todos.  
 
La Presidencia indica que con este tipo de proyectos se ayuda a combatir la pobreza y las cosas buenas hay 
que apoyarlas y resaltarlas. Salir de la vulnerabilidad y empoderar a las personas es el mejor trabajo. 
Considera importante trasladar este proyecto a la Oficina de Igualdad y Equidad y Género, así como a los 
Concejos de Distrito de distrito para que coordinen. 
 
// ESCUCHADA LA AUDIENCIA SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: ACOGER EL PROYECTO 
PARA FORTALECER EL DESARROLLO DE LA SOCIEDAD Y EL AMBIENTE QUE PRESENTA 
LA FUNDACIÓN HORIZONTES Y TRASLADARLO A LA OFICINA DE IGUALDAD Y 
EQUIDAD DE GÉNERO PARA QUE EN COORDINACIÓN CON LOS CONCEJOS DE DISTRITO 
PUEDAN DESARROLLARLO. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  
 

2. Ing. Allan Benavides Vílchez – Gerente ESPH S.A. 
Asunto: Exponer temas de la Empresa y otras iniciativas, . para mantener un acercamiento. 
abenavides@esph-sa.com 
 

El Lic. Rodrigo Vargas Araya indica que como Presidente de la Junta Directiva de la Empresa de Servicios 
Públicos de Heredia debe manifestar que el Concejo Municipal y la Municipalidad tienen las puertas 
abiertas y están a su disposición. Señala que la Junta lo escogió como presidente y está a su disposición. 
Explica que se han realizado muchas obras en la Empresa y entre ellas se cobra la tarifa hídrica para 
comprar terrenos allá en la montaña para proteger el agua. Como representante de la Municipalidad le 
gusta dar una realimentación de todo lo que hace la ESPH y entre otros proyectos quieren comprar 
iluminación led para economizar la electricidad. 
 
El Ing. Allan Benavides – Gerente General de la ESPH hace una breve reseña histórica de la Empresa y dice 
que cuando nadie dice nada es que la ESPH trabaja bien y por eso aspiran al silencio. Afirma que es una 
institución al servicio de la comunidad. Explica que allá por los primeros años de la empresa el Concejo 
toma la decisión de hacer una planta hidroeléctrica para iluminar la ciudad, eran ciudadanos campesinos y 
no temían asumir riesgos y el bien de toda la ciudad. Heredia fue la primera ciudad en tener electricidad y 
cuando se saturo el Concejo acuerda hacer la segunda planta hidroeléctrica. Con la ayuda de empresarios 
se construyó la planta, por tanto aquí el espíritu debe ser de progreso. Señala que el reto más grande es 
dotar de agua potable a todos los ciudadanos, universidades y empresas industrias con calidad. Por otro 
lado tienen el sistema de vigilancia más grande del país y Heredia va hacer la ciudad más vigilada del país. 
 
El sistema de alcantarillado sanitario va hacer el más moderno. Tienen grandes contratos con empresas y 
los recursos que tendrán los van a poder destinar a ayudar a niños, becas y otros. Trabajan en silencio pero 
a paso agigantado. La ESPH se ha extendido por todo lado. Para finalizar se pone a las órdenes de este 
Concejo y manifiesta que piensan en el bienestar de todos los ciudadanos. 
 
De seguido la señora Laura Castro Chaves - Directora Comercial de la ESPH expone que tienen un Plan de 
Asociación con las Municipalidades y la idea es buscar más medios de comunicación con Alcaldes y Vice 
Alcaldes. Indica que buscan hacer proyectos en común y mejorar la calidad de vida de la comunidad.  
 
 
 
 
 

mailto:abenavides@esph-sa.com
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Quieren implementar el sistema de un único funcionario que coordine con la Municipalidad que será la 
señora Andrea Fonseca, para trabajar por ejemplo algunos proyectos, como: domingos heredianos. Acota 
que es importante que vayan a conocer los proyectos de energía y agua, los proyectos de 
telecomunicaciones, sea, no solo lo técnico sino presenciales.  Informa que están trabajando con la 
Comisión Cívica y con el Comité Cantonal de Deportes entre otros. La ESPH tiene premios por gestión en 
servicios de agua y por indicadores de voltaje en el tema de energía. Tienen los mejores operadores y 
manejan las mejores tarifas del país. 
 
Finalmente señala que los van a invitar a esas giras y les van a decir cuáles son los proyectos. Los temas 
específicos los van a manejar con la Vice Alcaldesa y el plan ya se presentó a la junta directiva y ya se van a 
reunir con la Vice Alcaldía. 
 
La señora Olga Solís explica que siempre le ha gustado escuchar a don Allan Benavides porque lo hace con 
gran cariño. Les hace recordar de dónde vienen y se siente muy orgullosa de ser parte de esta Heredia. En 
la Comisión con el Palacio de Los Deportes se tomó un acuerdo de involucrar a la ESPH para que forme 
parte a fin de hacer trabajos conjuntos. Es la comisión con el Palacio de Los Deportes y en varios proyectos 
que están tramitando y están involucrando a la ESPH. De su parte tienen las puertas abiertas para trabajar 
en forma conjunta. 
 
El regidor Minor Meléndez señala que es importante la historia y ve una junta y una gerencia acercarse al 
Municipio. Sabe que la ESPH está diversificando su acción. Quiere saber cómo lograron la contratación de 
los brazaletes y ahora bajo un modelo público privado se están haciendo algunas contrataciones. Están 
trabajando la energía eólica y no sabe si trabajan energía solar. Quiere saber si se ha pensado en una 
gasoeléctrica y ojala exista un superávit para que puedan haber más beneficios, expone. 
 
El Lic. Rodrigo Vargas manifiesta que con el agua y la luz no hay rentabilidad. Por otro lado indica que al 
ser una entidad pública no se requiere licitación y son más atractivos los negocios de las instituciones 
públicas.  Pueden hacer alianzas estratégicas con otras empresas público privadas. La factura electrónica 
que se le gano a RACSA le preocupaba que quedaran mal, pero después más bien va a quedar réditos y eso 
es muy bueno. El tema de brazalete electrónico también se le va a ganar a RACSA y será muy bueno. Explica 
que Lo comisionaran para que gestione con la Municipalidad y la Empresa para administrar Tecnologías 
de Información y podrían analizar el tema de internet para las escuelas así como computadoras para las 
escuelas entre otros. 
 
El regidor Minor Meléndez comenta que el avance del tratamiento de aguas, como está, a lo que responde 
el Ing. Allan Benavides que si un tubo se cierra hablan, pero mientras llegue agua no hay problema. Le 
interesa que le digan que no falte agua. Con los pozos de agua que tienen hay suficiente agua para toda la 
demanda. Agrega que van hacer un regalo a Heredia, ya que quieren tener un canal de cable con un canal 
local que se llama IUS y es un colibrí, este nombre es huetar. El brazalete es para monitorear los 5000 reos 
que se van a sacar. 
 
La señora Olga Solís – Alcaldesa Municipal a.i. expresa que en España usan una aplicación para parqueos 
y las personas se afilian, ya que se rebaja automáticamente el monto. Considera que eliminan un poco en 
problema de tarjetas y boletas, de ahí que puede ser atractivo para los que vienen.  
 
El Ing. Allan Benavides comenta que ya ese proyecto lo tienen y pronto viene a Heredia. 
 
La regidora Maritza Segura expone que para ella siempre es un agrado tener a los funcionarios de la 
Empresa de Servicios Públicos de Heredia en el Concejo Municipal. Indica que se siente orgullosa porque 
es una empresa visionaria. Se siente muy feliz y les da bendiciones por su trabajo y los insta para que sigan 
adelante. 
 
El regidor Nelson Rivas comenta que es importante reconocer que se tiene instituciones muy importantes 
aquí. Señala que los antepasados tuvieron una visión y ahora se quedaron cortos con esta Empresa. Hay un 
gerente de calidad y contrata gente de calidad de ahí que visualiza hace tiempo para donde quería ir la 
ESPH. Se siente feliz de todo lo que ha logrado esta institución y señala que ojala los proyectos se cristalicen 
como se lo han propuesto. Indica que los grandes favorecidos serán los heredianos y les desea el mejor de 
los éxitos. 
 
La Presidencia felicita a todos los funcionarios y autoridades de la ESPH ya que es un orgullo esta empresa. 
Es hermoso lo que imprimen y es de orgullo. Dentro de las posibilidades de la Municipalidad esta para 
ayudar y van a entrar en estudio, porque con visionarios hay que trabajar. Es bueno que compita con el ICE, 
con RACSA pero tiene competencia y sabe que van para adelante. Añade que se perdió de vista la empresa 
por lo que ha ido avanzando y es importante este acercamiento. Sería bueno que se le proporcione la 
información tanto a la administración como al Concejo porque son dos cabezas en un mismo cuerpo y están 
para colaborar y deben seguir viendo hacia el futuro.  
 
 



7 
 

7 
 

El Lic. Rodrigo Vargas manifiesta que no se han quedado con solo 3 cantones, ya que en otros cantones hay 
empresas que quieren adherirse y recibir el servicio de la ESPH por ser más barato el servicio. Están 
haciendo el propio para que un juez les otorgue la competencia en los 10 cantones de Heredia, de ahí que 
la lucha es para expandirse a toda la provincia. 
 
El regidor Minor Meléndez pregunta que cómo va el tema de saneamiento; a lo que responde el Ing. Allan 
Benavides que ya están los estudios y están los planos. Informa que el estado avala el préstamo y en el año 
2018 estarán construyendo el proyecto y debe ver el tema de acuíferos. Ya se tiene el terreno y el beneficiado 
es el río Virilla. Agrega que el proyecto va y es muy valioso y Heredia va a ganar en salud, por tanto las 
madres podrán estar más tranquilas. 
 
// LA PRESIDENCIA DISPONE QUE ESTA INFORMACIÓN TAN VALIOSA QUEDA DE 
CONOCIMIENTO DEL CONCEJO MUNICIPAL.              

 
3. Adrian Meza – Vocero Orión Reciclaje   

Asunto: Exponer proyecto de Orión Reciclaje. info@orionreciclaje.com 

 
// EN VISTA QUE EL SEÑOR ADRIAN MEZA, VOCERO DE ORIÓN RECICLAJE NO SE 
PRESENTÓ A LA AUDIENCIA QUE SE PROGRAMÓ, SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: 
TRASLADAR LA SOLICITUD A LA PRESIDENCIA PARA REPROGRAMAR OTRA 
AUDIENCIA. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR SE DA POR FINALIZADA LA 
SESIÓN AL SER LAS VEINTE HORAS CON TREINTA Y CINCO 
MINUTOS. 

 
 
 
 
 
MSC. FLORY A. ÁLVAREZ RODRÍGUEZ       LIC. MANRIQUE CHAVES BORBÓN  
SECRETARIA CONCEJO MUNICIPAL            PRESIDENTE MUNICIPAL  
 
 
far/. 

mailto:info@orionreciclaje.com

